

Eidg. Departement des Innern (EDI)

03.02.2003 - 11:34 Uhr

Otto Piller, directeur de l'Office fédéral des assurances sociales, prend sa retraite

Berne (ots) -

Communiqué de presse Berne, 3 février 2003 Otto Piller, directeur de l'Office fédéral des assurances sociales (OFAS), quittera son poste le 28 février prochain. Il a annoncé au Conseiller fédéral Pascal Couchepin son intention de faire valoir ses droits à la retraite anticipée. Otto Piller, qui est âgé de 61 ans, a été nommé le 1er janvier 1997 à la tête de l'OFAS. Le chef du Département de l'intérieur a remercié M. Piller pour sa loyauté, son engagement et son travail à la tête d'un office complexe et dans une période de difficiles mutations sociales.

Avant de diriger l'OFAS, Otto Piller, qui est docteur en physique nucléaire et mathématicien, a travaillé dans l'économie privée. En 1972, il est entré au service de l'Office fédéral de métrologie dont il a été le directeur entre 1984 et 1996. Parallèlement à sa carrière au sein de l'Administration fédérale, Otto Piller a représenté, entre 1979 et 1995, le canton de Fribourg au Conseil des Etats. Il a présidé la Chambre des cantons en 1992/1993.

Appelé à la tête de l'OFAS en 1997, Otto Piller a complètement réformé l'Office. Outre l'exécution de projets en cours, de nombreuses révisions ont été faites sous l'ère d'Otto Piller dans le domaine de l'assurance maladie, de l'AVS, de l'assurance invalidité et de la prévoyance professionnelle.

DEPARTEMENT FEDERAL DE L'INTERIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements:

- Otto Piller, directeur de l'Office fédéral des assurances sociales, tél. 031 322 90 01
- Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication du DFI, Tél. 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100459810> abgerufen werden.